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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Landeshauptstadt Magdeburg nimmt seit Jahren in die Schule „Am Fermersleber Weg“ 
Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf auf Grund körperlicher Beeinträchtigungen 
aus den Umlandkreisen auf. In diesem Jahr wurden Aufnahmeanträge für das kommende 
Schuljahr abgewiesen. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 
Wie groß ist die maximale Aufnahmekapazität der Schule? 
Wie viele Kinder aus Magdeburg und den Umlandkreisen besuchen in diesem Jahr die 
Schule (Bitte nach Landkreisen und Stadt getrennt ausweisen)? 
Wie viele Kinder aus Magdeburg haben sich für das kommende Schuljahr für welche 
Klassenstufen angemeldet? 
Wie viele Anmeldungen aus dem Umland gab es (nach Landkreisen getrennt)? 
Wie viele Anträge aus welchen Landkreisen wurden abschlägig beschieden? 
Welche Gründe gab es dafür? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Dr. Rosemarie Hein 
Stadträtin 




